

Elda pide una subvención para reurbanizar la calle Independencia

20/04/2022



Imagen de la calle Independencia, que será reformada.

La corporación municipal se ha reunido hoy con carácter extraordinario para celebrar un pleno urgente en el que solo había un punto, la aprobación de la solicitud a la convocatoria al Plan +Cerca 2022 de la Diputación de Alicante. Con esta ayuda desean reurbanizar la calle Independencia, obra con un presupuesto de 278.000 euros.

Desde el área de Inversiones han propuesto este punto

que ha sido aprobado por unanimidad por todos los ediles de la corporación en un pleno que ha durado cinco minutos en el que los ediles Jesús Sellés y Anabel García se han conectado de manera online.

El popular Fran Muñoz ha defendido durante el pleno la labor de la Diputación de Alicante "por todas las subvenciones que entrega".